

## 02Tras el mundo

Madelyne Nicole Bravo Rivera

Image not found.

# Capítulo 1

Tras el mundo

Aquella tarde había un niño llamado Stone Calderón tenía 11 años al niño le gustaba demasiado el fútbol pero debido a su escasez de dinero no tenía como inscribirse en una escuela de deportes.

Él tenía a su familia muy ocupada para atenderlo ellos tenían que sacar dinero de donde sea posible con tal de dar el pan de cada día a sus hijos, Stone tenía solo un hermano que se llamaba Damián ellos eran los mejores estudiantes Stone estaba atravesando séptimo de básica, y Damián decimo todos sus compañeros lo admiraban mucho por su inteligencia los profesores les tenían como los mejores hermanos Calderón.

Su familia trabajaba recogiendo cartones o botellas en las calles para ganarse algo de dinero por cada venta, sus hijos estudiaban ya que tenían becas y ellos no gastaban casi en nada.

Los hermanos Calderón participaban en todos los eventos científicos, matemáticos, lingüísticos y ganaban siempre los primeros lugares hacían todo juntos.

El sueño de ellos era jugar en las olimpiadas de futbol ellos no jugaban bien los deportes que se daban en la institución, sus padres estaban orgullosos de ellos que aprovechaban cuando era posible. Ellos de grandes querían ser los mejores jugadores de futbol en todo Brasil, poco a poco fueron creciendo e iban aumentando sus sueños.

Pasaron los días Stone y Damián cumplieron años y sus padres se sentían mal porque no tenían dinero para un pastel o una comida familiar pero ellos les dijeron que no importaba una cena o un pastel importaba la presencia y un fuerte abrazo sus padres lloraron de la emoción porque sus hijos valoran el trabajo de ellos.

La familia Calderón Jarro tenían muchas metas sus hijos de ser grandes jugadores, sus padres de trabajar en empresas, sus vecinos admiraban muchos a los hermanos Calderón por ser buenos estudiantes, además también por valorar a sus padres todos sus vecinos apoyaban a ellos por ser humildes y por ser responsables además por no tener deudas, todos se preguntan cómo no tienen deudas si no tienen dinero y ellos les respondían somos responsables y eso nadie nos lo va a quitar.

Todos ponían un poquito de ayuda para colaborar a la familia Calderón Jarro con comida o trabajos pequeños, sus hijos averiguaban como

entrenar futbol sin entrar a una escuela pagada.

Después de días de a ver averiguado como entrenar futbol se pusieron a practicar y vieron que era muy fácil pero les faltaba averiguar las 17 reglas para ser unos buenos jugadores de todo Brasil, su coach les daba clases gratuitas a los hermanos Calderón por ser honrados y respetuosos cada día iban aplicando una regla.

Todos los días iban jugando con diferentes niños para una olimpiada que se daría en 2 meses, sus padres no sabían que sus hijos asistían a esa escuela totalmente gratuita.

El coach fue a la casa de la familia Calderón Jarro a decirles que sus hijos serían seleccionados para la olimpiada en 2 meses sobre su partido de fútbol.

Los padres de Damián y Stone cuando se enteraron que ellos fueron en busca de una escuela de fútbol enseguida les compraron zapatos y uniformes para la famosa olimpiada, ellos llegaron y sus padres los sorprendieron con esos regalos.

Las vecindades los querían mucho que les colaboraron con 2 balones de futbol y 4 paradas de ropa para entrenar, su coach los admiraba porque captaban muy rápido las reglas por lo tanto pasaron los días y ellos ya eran buenos jugadores ganaban partido tras partido su frase era vamos tras del mundo conquistando cada cancha cada corazón de quien nos apoya.

Paso ya un mes y los profesores de los hermanos Calderón les dijeron que ya tenían dos becas para el otro año ya estaban matriculados por sus buenas calificaciones y su buen comportamiento con todos los profesores de las diferentes materias.

Su maestra de ciencias le dijo a Damián que tendría que hacer una maqueta sobre un volcán que tendría que medir medio metro y de ancho cualquier medida para participar en un evento científico y podrá ser exonerado en las pruebas, exámenes, entonces Damián empezó a realizar la maqueta, al día siguiente presento la maqueta y su profesora se sorprendió porque estaba muy bien presentada y funcionada con éxito lo felicitaron y aprobó todas las tareas, exámenes y pruebas.

Ellos cada vez iban mejorando su economía hasta que un cierto día el coach de los hermanos Calderón le consiguió trabajo a sus padres a su madre como empleada doméstica, y a su padre de conserje en la escuela de estudiaban sus hijos.

Tanto hacían los profesores, las vecindades para ayudar a la familia Calderón Jarro que ellos no sabían cómo agradecer todo el apoyo que

brindaban todos ellos.

Ya faltaba solo 5 días para la gran olimpiada y los hermanos Calderón ya entrenaban más y repetían una por una de las reglas del futbol su coach se sentía orgulloso de ellos que en menos de dos semanas se aprendieron las 17 reglas.

Al padre de Damián y Stone le iba bien en el trabajo de conserje nadie lo maltrataba nadie le hacía sentir menos porque solo con su presencia demostraba lo que era, su madre le encantaba limpiar las casas que le tocaba asear porque su jefa era casi su prima entonces se contaban cosas del pasado, como ellas jugaban en los patios de la escuela.

Los hermanos Calderón se alistaban y calentaban para la olimpiada dada a las 8:30 de la mañana en el estadio San Nicolás ahí se daría el juego, el coach estaba formando el equipo que representaría el grupo los Top Club.

Todos angustiados nadie sabía quién va a ganar o quien va a perder entre el grupo Top Club y Sports Club, los padres de Damián y Stone están felices porque todo el mundo los vera cumplir el sueño de ser los mejores jugadores de futbol.

Su frase de triunfo vamos tras el mundo conquistando las canchas y corazones de quien nos apoya, todos felices por sus sueños cumplidos.

Fin